

# Bádminton tiene su espacio en los Juegos UniverCiudad

**DISCIPLINA.** La especialidad disputó ayer su eliminatoria en el gimnasio Bernardo O'Higgins.

Robinson Tobares  
robtobares@uadistehueme.cl

CARLOS VÁCHERDE

**P**unto a punto se disputó la eliminatoria de bádminton de los Juegos Deportivos Temuco UniverCiudad.

La jornada se vivió ayer en el gimnasio Bernardo O'Higgins y convocó a 55 jugadores de las universidades Católica de Temuco, de La Frontera, Mayor, Santo Tomás e Inacap. "Ha crecido la competencia con respecto al año pasado", sostiene Gabriel Goetzález, coordinador del bádminton de los Juegos Deportivos Temuco UniverCiudad.

## MONARCAS

En la serie individual varones del torneo, el cetro se lo llevó Waldo Marro. El jugador de la Universidad de La Frontera venció 30-29 en la final a Álvaro Llanquín, también de la Ufro.

"El ver que el torneo va mejorando es positivo", indica el



EN LA COMPETENCIA PARTICIPARON REPRESENTANTES DE CINCO CASAS DE ESTUDIOS SUPERIORES.

**55**

**Jugadores** participaron en la eliminatoria de bádminton de los Juegos Temuco UniverCiudad.

campeón de singles varones, Waldo Marro.

En singles damas, el primer lugar se lo adjudicó Josefina Contreras (Universidad Católica de Temuco), que superó en la final a Tania Rojas (Ufro) por 30-13.

En dobles mixtos, Waldo Marro y Tania Rojas (Ufro) se coronaron como los mejores. En la batalla por el cetro superaron por 30-13 a Óscar Villagra

y Daniela Aravena (UCT).

"Es positivo que se hagan estos campeonatos, porque se amplía el campo de competencias del bádminton", afirma Rocío Alfonso, jugadora de Inacap.

Con el torneo de ayer se cerraron las actividades del bádminton en los Juegos Deportivos Temuco UniverCiudad.